



Jedes Publikum ist einzigartig. Deshalb sollten Musiker ein stilistisch möglichst breit gefächertes Repertoire bieten. Mit diesem Gedanken rief Egon im Sommer 2002 das Duo Abendrot ins Leben.

Seit über achtzehn aufregenden und unvergessliche Jahren begeistern Egon & Siggie ihr Publikum auf unzähligen Bällen, Hochzeiten, Geburtstags- und Firmenfeiern, Stadt- und Zeltfesten, Party's und Tanzveranstaltungen und bringen so Jung und Alt in Österreich, in Deutschland, sowie Italien, Frankreich, Dänemark, die Schweiz, das Mittelmeer, Brasilien und viele andere Länder ins Schwitzen.

Volk-Party-Dance
aus Tirol
Duo Abendrot
Egon & Siggie